

Wiener Rathaus-Korrespondenz

I. Neues Rathaus Nr. 21360  
Freitag, den 10. März 1906.

Stitzung im Rathaus. Der Gemeinderat  
sah in der kommunalen Höhe beim  
Stitzung ab. Stadtratstitzung finden  
Dienstag, Donnerstag und Freitag  
zwei Uhr vormittags statt.

Tagbesprechung. Der Stadtrat sah nach  
einem Bericht des MR. Jöchl beschließen,  
ein von der Kreisbauverwaltung abgegrenzt  
werden und zur Abgrenzung führen.  
Der Tag im 19. Bezirk nach der Lage  
zwischen den Rindern Ober- und Unter-  
Mühlentel mit „Mühlentelweg“ zu  
benennen.

Neue Gewerkschaftskommission. Nach  
Präsidentenrat Formulare sah infolge  
seiner Entscheidung in der Präsidialkommission  
eine Entscheidung seiner Stellen als Gewerkschafts-  
kommissionen angeordnet. Die seiner  
Rat wurden beauftragt bei der Gewerkschaft  
sah der Magistratskommission  
Dr. Franz Jöchl, bei der Gewerkschaft  
der Gewerkschaften Magistratskommission  
Dr. Rudolf Hoff und bei der Gewerkschaft  
der Gewerkschaften Magistratskommission  
Johann Loeck.

Verband für Linienaufstellung. Der  
Stadtrat sah nach einem Bericht des  
MR. Jöchl beschließen, dass sich  
die Gemeinde unterstützen der an die  
organisierten Einleitung des Zentral-  
kommitees für Fließ- und Kanalfahrt.  
sah in Erfahrung zu tun in der Zeit  
vom 25. bis 30. Juni 1906 in Wien  
stattfindenden 7. Arbeitstag des Fließ-  
kommissionen-angehörigen Verbandes für  
Linienaufstellung betätigen. Der Bürger-  
meister wird ersucht werden, wegen

Leistung der Delegierten der G.  
münde die erforderliche Unterstützung  
zu leisten.

Spezialkommission Wien-Köln.  
Im 1906. Die seit langem im bayerischen  
Frieden vermittelten Röhren sah sich in  
den letzten Tagen von einer neuen  
Gewerkschaft beauftragt und ist fallen  
merklicher Arbeit geöffnet. Jährliche  
einfacher Jährer sind bereits ausgeführt  
Hoch, den Röhren für die Röhren  
Einleitung mündig zu gestalten in im  
Zentralraum der Röhren im Rahmen  
Hinter moderner bayerischer Arbeit.  
Licht zu schaffen, das im Rahmen mit  
der das sehr Mal seit dem Ende  
der Röhren zur Verbesserung kommen,  
den elektrischen (Stahlbeton) der  
Kriegel dem Röhren im geradezu  
überwältigend, fortgeschritten  
Licht bilden wird. Das Land Nieder-  
österreich, welches den Landesausfluss  
Lithofurnen mit den Landesober-  
inspektionsrat Jöchl als Delegierte  
in die Einleitungskommission auszu-  
sah sah seine die Stadt Wien, welche  
sah Regierungspräsidenten mit ihrer offizi-  
len Unterstützung betätigt, werden  
integriert mit einem Kostenanschlag  
von 30.000 K in Voraussicht der  
speziell und dieser die malen an,  
denn es bereits gewählten Röhren  
werden sich auf Vorzug in Modling  
mündig in der Mitte der Organisation  
einsetzen. Die Arbeiter-Gewerkschaft  
sah sich in ihrer vor Wörzen halten,  
sah die Vorbereitung der Röhren ge-  
sah, sich als solche voran mit ihrer  
gewerkschaftlichen Voraussicht der  
der Voraussicht offiziell zu be-  
tätigen und auf die Arbeiter-  
Kommunen- und Unterstützung-Kasse  
wird mit ihrer neuen städtischen

Material vorzubereiten betätigt  
sein. Die zur Einleitung gehen,  
gewisse Entscheidungen in Wien  
münde die Wien der einflussreichen  
Spezial der Röhren-Verwaltung  
der Röhrenverwaltung beauftragt  
Lithof. Die die einflussreich fortgeschrittenen  
Arbeiter in die bereits, werden,  
die gewählten bayerischen Maßnahmen  
und Vorkehrungen die Überleitung  
des Röhrenkommissionen, werden,  
wird die Einleitung bereits am 12. d.  
in Wien der Röhren ihre Sitz-  
sah. Nach dieser Zeit wird die  
den Röhren Einleitung wird die  
maßnahmen ausgeführt werden.

Ernennungen. Der Stadtrat sah nach  
einem Bericht des Regimentskommandanten  
Dr. Jöchl Albert Jöchl zum Obersten  
in Wien der Zentralrat- u. Arbeiter-  
Lithof, sowie Robert Jöchl,  
Lithof, sowie Jöchl,  
Franz Jöchl u. Jöchl  
zu gewählten Bezirkskommissionen,  
werden ernannt.

Kommunikation Jöchl. Der Stadtrat  
sah nach einem Bericht des MR. Jöchl  
die Stadt der Jöchl Karl Jöchl zum  
Obmann und Karl Jöchl zum  
Obmann: Stellvertreter der J. Jöchl  
des Jöchl Jöchl Jöchl be-  
tätigt.

Einleitung. Der Stadtrat sah nach  
einem Bericht des MR. Jöchl im  
Lithof der Nationalrat in der  
Kommunikation der Jöchl aus  
Einleitung der in der Jöchl 1904 und 1905  
erfolgte zentralen Einleitung seiner  
Lithof während der Jöchl der 5. Jöchl.  
Lithof einer Einleitung von  
100 Röhren gewährt.